



GUINDAS DAN LA BIENVENIDA A DOS EXPERREDISTAS

## Morena, a uno de la mayoría

**SENADO.** Morena y aliados están ya a un senador de tener la mayoría calificada. Ayer, Araceli Saucedo de Michoacán y José Sabino de Tabasco, dejaron las filas del PRD. Claudia Sheinbaum les dio la bienvenida. **PÁG. 33**

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ DEFIENDE A LOS LEGISLADORES

# Copta la '4T' a dos del PRD y está a un escaño de mayoría calificada en Senado

José Herrera destaca su cercanía a la '4T' y Araceli Saucedo la 'muerte' perredista

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Con aplausos fueron recibidos ayer en la reunión plenaria de la nueva bancada de Morena en la Cámara de Senadores Araceli Saucedo Reyes y José Sabino Herrera Dagdug, senadores electos de Tabasco y Michoacán por el PRD, y ya son de la '4T'.

Después de varios días de resistencia, al fin ayer los senadores perredistas enfrentaron a periodistas y justificaron su decisión.

“Adán Augusto López es amigo de la familia, amigo de mi padre, trabajamos siempre de la mano de Andrés Manuel, estuvimos juntos en el PRD y tuvimos un acercamiento. Para mí no es nada nuevo identificarme con Morena, voy a trabajar por los tabasqueños, quiero que sepan que no hay de por medio nada, no soy Judas”, justificó el tabasqueño Herrera Dagdug.

La michoacana Saucedo Reyes, perredista desde hace más de 25 años y expresidenta municipal de Salvador Escalante, de plano afirmó que en el PRD “ya no hay partido”. “Ha cumplido una etapa de 35 años de historia, de haberle aportado a México lo más importante que tenemos, la democracia que se instala, se ha cumplido con esa etapa”.

“Nosotros cumplimos hasta el último momento con nuestro partido. También es reconocer las mayorías, reconocer también este resultado del 2 de junio, ahí está la pérdida de nuestro registro a nivel nacional”, recalcó.

Ahora a Morena, PT y PVEM sólo les falta un senador para completar la mayoría calificada de los 86 escaños que se requieren, y ya hasta manejan otros nombres de senadores de MC, PRI y hasta del PAN, sin confirmar todavía a ninguno, hasta el cierre de esta edición.

La Ley Orgánica del Congreso de la Unión establece que para obtener mayoría calificada en el Senado se requieren 86 de 128 escaños. La coalición de Morena, PT y PVEM obtuvo 83 el 2 de junio pasado, y con los dos senadores que se les sumaron ayer alcanzaron ya 85, por lo que están a sólo un asiento para lograrla.

Con todo un procesamiento en el más cuidado hermetismo durante varios días, el nuevo coordinador de los senadores de Morena, el tabasqueño Adán López Hernández —exsecretario de Gobernación, ex precandidato presidencial y exgobernador de Tabasco—, con la ayuda del coordinador de los senadores del PVEM, Manuel Velasco, logró lo que ya se esperaba.

Adán López defendió a los perredistas y su proceder como negociador con ellos, a pesar de que apenas unas horas antes lo había negado. “Ambos legisladores tienen una trayectoria de izquierda, no hubo ninguna negociación. Yo nunca hablo ni de lejos ni de cerca, yo hablo de que es nuestra obligación continuar en la construcción de una mayoría”, argumentó.